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令和６年度第３回興部警察署協議会議事概要

１ 開催日時

令和７年２月28日（金）午後１時20分から午後２時55分まで

２ 開催場所

北見方面興部警察署大会議室

３ 出席者

⑴ 協議会委員 ５人（定員５人）

会 長 井 口 健 一

副 会 長 八重樫 貢

委 員 鈴 木 玲 子

委 員 渡 邊 政 子

委 員 島 洋 子

⑵ 警察署員 ４人

署 長 吉 住 正 彦

副署長兼警務課長 成 田 剛

刑事生活安全課長 廣 瀬 直 昭

警 務 係 長 米 澤 達 也

４ 会長挨拶

今回の諮問事項は「闇バイトの現状と対策」です。連日報道されている社

会問題であるので、積極的な質問と忌憚のない多くの意見をお願いします。

５ 興部警察署長挨拶

引き続き、「犯罪や事故のない安心して暮らせる地域社会の実現」に向け

て積極的に活動してまいりますので、当署の警察活動に対して忌憚のない御

意見をお願いします。

また、冬季特別術科訓練剣道納会試合の見学も予定しているので、警察の

活動について理解を深めていただきたい。

６ 興部警察署の業務概況説明

⑴ 犯罪発生・検挙状況

⑵ 交通事故の発生状況

⑶ 各種行事・啓発活動の状況
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７ 諮 問

⑴ 諮問事項

「闇バイトの現状と対策について」

⑵ 説明事項

・闇バイトの特徴

・闇バイトに起因する犯罪

・警察の闇バイト対策

⑶ 要望・意見等

委 員～夜中に非通知の電話があったが、不審に思い出なかった。この

ような電話が犯罪に関係するものであった事例等を把握しているか。

警察回答～非通知の電話は特殊詐欺等の可能性があるので注意していただ

きたい。非通知の電話には出ない方が良いと考える。

委 員～電話に出てしまった場合はどうすればよいか。

警察回答～おかしいと感じたら直ぐに電話を切り、警察にも連絡していた

だきたい。

委 員～闇バイトに応募してしまった者の保護対策を実施しているとの

ことだが、闇バイトに応募してしまうと警察が保護しなければな

らないほど危険な目に遭うのか。

警察回答～闇バイトに応募した者が犯罪に加担することを拒否した場合、

本人や家族に危害を加えると脅されて、犯罪に加担せざるを得な

かったという事例が確認されている。

委 員～子供達が闇バイトに応募して犯罪に加担することのないように

非行防止教室を積極的に開催していただきたい。

警察回答～今後も学校と協力して積極的に非行防止教室を開催していく。

８ 冬季特別術科訓練剣道納会試合見学

９ その他の要望・意見

委 員～分庁舎で猟銃等の更新等の手続ができるようになると報道され

ていたが、分庁舎化後の興部でも更新手続はできるのか。

警 察～興部でも猟銃等の申請窓口を設ける予定である。

委 員～先日、移動オービスの取締り現場を通ったところ、取締りを実

施している旨の看板が設置されていたが、このような看板は設置

することになっているのか。

警 察～オービスでは、看板を設置した上で取締りを行っている。
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